



Martes 12, Diciembre

2023

09:38:45 am

Portada Impresa /
Ediciones Anteriores

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clas

Sucesos

ÚLTIMA HORA

2 mujeres caen con droga en partes íntimas

Perros dieron la alerta, Alajuela

Diciembre, 12 2023 a las 9:15 am
Suspenderán cobro de peajes en días festivos

Diciembre, 12 2023 a las 9:00 am
Cruceros llegaron con 7000 turistas a Limón

Diciembre, 12 2023 a las 8:40 am
Los Ángeles de Heredia estará si agua

Diciembre, 12 2023 a las 8:31 am
Persona fallece en accidente de tránsito

Diciembre, 12 2023 a las 8:30 am
Cascajal y Aserrí tendrán cortes de luz

Este paquete lo llevaba una mujer en sus partes íntimas

Dos mujeres fueron detenidas este fin de semana cuando intentaban ingresar con droga al complejo penitenciario La Reforma en San Rafael de Alajuela.

El primer caso lo detectó el agente canino Nerón, quien ubicó en las partes íntimas de una visitante un envoltorio con aparente aceite de cannabis.

"La mujer pretendía ingresar con la droga al módulo de Máxima Seguridad de La Reforma. La mujer fue trasladada a la Fiscalía de Alajuela", informaron en el Ministerio de Justicia y Paz.

El segundo paquete fue descubierto por el can Chaná, que también supo identificar que una fémina llevaba dentro de su cuerpo un envoltorio con aparente marihuana.

"Pretendía ingresar con la droga al CAI Luis Paulino Mora", manifestaron.

Esta última señora fue detenida y la remitieron también a la Fiscalía de Alajuela.

HASTA POR AIRE

Como tratar de llevar sustancias ilícitas a los reos se ha puesto cada vez más difícil debido a la presencia de perros entrenados, los traficantes han intentado enviar los paquetes por medio de drones, sin embargo, estos también son receptados por la Policía Penitenciaria.

"Localizaron un paquete que contenía 351,6 gramos de aparente cocaína, en el CAI Luis Paulino Mora", afirmaron las autoridades.

ATAQUE

Además de los decomisos de droga, en el complejo La Reforma se produjo una riña que dejó como saldo un privado de libertad herido de gravedad. El hecho ocurrió en el CAI Luis Paulino Mora, donde según reportes de la Policía Penitenciaria el pleito se dio cuando un grupo de reos se dirigía al comedor a almorzar.

"El privado fue trasladado al hospital del Alajuela, con tres heridas de arma blanca", detallaron en el MJP.

Los efectivos del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) indagan lo ocurrido para dar con el o los atacantes.

PERIODISTA: Álvaro Valverde Loaiza | **CRÉDITOS:** Fotos: MJP |
EMAIL: alvaro.valverde@diarioextra.com | **Lunes 29 Agosto, 2022** | **HORA:** 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

VEA TAMBÍEN

Carevic solo ganó el 30% de los torneos dirigidos

Según Faerron, Venegas lo amenazó de muerte

Se mata al pegar contra tráiler

Tico presidirá comité ejecutivo de la OCDE

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Denuncian gerente general de la liga por abuso sexual

Denuncian que Hamás drogó a rehenes

Por estafa caen dos funcionarios del MEP

Trastornos de salud laboral que afectan la productividad

Empresarios se preocupan la inseguridad en Costa Rica

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clasificados